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Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями;

Максим  Русан  -  руководитель  проекта  «Кассиопея»  и  Центра  Духовного  и

Физического Развития;

Иван Йонтен - руководитель и создатель школы космоэнергетики «Гихор»;

Ученики школы «Кассиопея»;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

ЛиШиони - представитель планеты Шимор, специалист по астральному миру и

его взаимодействиям с материальным миром;

Силмани  Грихтори -  представитель  планеты  Гихор,  специалист  по созданию

внешних полей для восстановления энергоструктур гуманоидных типов цивилизаций.

 

00:03 Приветствие участников встречи. 

Максим: Друзья, всем привет! Нас отлично видно.

Ирина: Приветствую!

Максим: Сегодня  очень  интересный  эфир.  Во-первых,  он  идет  из  нашего

нового Центра.

Ирина: Первый раз.

Максим: Да,  первый  раз.  То  есть  до  этого  мы  устраивали  эфиры  вместе  с

Ириной у  меня дома.  И сейчас  наконец-то этот долгожданный эфир,  когда  мы его

делаем  из  нашего  нового  Центра.  Сейчас  здесь  находятся  ученики  школы  проекта

«Кассиопея».  Причем,  к  нам  в  гости,  можно  сказать,  на  открытие  третьего  потока

приехал посмотреть на учеников, познакомиться наконец-то с тем Центром, который

он учинил – Иван Йонтен. Это наш космоэнергет. Он влился, гармонизировался в нашу

Школу и проект «Кассиопея» со своим проектом Школа «Гихор». Поэтому давайте,

поприветствуем Ивана.

 

01:09 О Школе «Гихор». Иван Йонтен о космоэнергетике.

https://youtu.be/J5DqsDrqAdg


Максим: Иван, расскажи, пожалуйста, немножко о своей Школе «Гихор», чем в

ней  занимаетесь?  Что  такое  космоэнергетика?  А  то  многие  люди  думают,  что  это

поводить руками, и у них сразу все пройдет.

Иван: Не пройдет.

Максим: Не пройдет?

Иван: Просто водить руками, конечно же, не пройдет. Добрый вечер, дорогие

друзья, уважаемые коллеги!

Космоэнергетика – это современная энергетическая духовная практика, которая

позволяет  в  достаточно  короткие  сроки  дать  хорошие  результаты  по  исцелению

физического здоровья человека,  его Души, и помочь человеку в совершенствовании

его духовного уровня, то есть в личностном и духовном росте.

Космоэнергетика  оперирует  каналами,  энергоинформационными  потоками

космического  происхождения.  Школа  названа  в  честь  планеты  Гихор,  которая

находится в созвездии Девы. Эту планету в свое время посещала Ирина Подзорова. И,

собственно,  Школа  зародилась  именно  благодаря  нашему  сотрудничеству,

совместному творчеству.

Максим: Я это больше называю нашей совместной гармонизацией, то есть у

нас есть единая цель на этой планете. И в этой единой цели, едином порыве к этой

цели мы решили объединяться и гармонизироваться. Поэтому огромное тебе спасибо,

что ты у нас есть.

Иван: Спасибо!

Максим: Извиняюсь, я незаметно влез в объяснение космоэнергетики.

Иван: Хорошо, ну, ты же, кстати, дополнил по сути. Так вот, выяснилось, что

планета Гихор является планетой, на которой живут координаторы космоэнергетики,

обитатели  этой  планеты  –  гихорцы.  Их  описание  можно  найти  в  отчете  Ирины  о

посещении этой планеты. Сейчас не буду вдаваться - мало времени.

Мы  смогли  установить  прямой  контакт  с  главным  координатором

космоэнергетики  с  этой  планеты.  Через  общение  с  ним  и  многочисленные

конференции с Ириной,  а  также через  дополнительную работу подготовленной уже

нами группой космоэнергетов-контактеров мы постоянно получаем новые интересные

данные, которые и дают возможность усовершенствовать процессы как посвящение в

космоэнергетику, обучение ей, так и непосредственно всей целительской деятельности,

что ведут космоэнергеты.

Поэтому  наша  Школа  на  сегодняшний  день  и  именно  проект  «Гихор»  под

эгидой «Кассиопеи», я прошу прощение за некоторую рекламность этого заявления, но



по  сути  это  действительно  так,  мы несем те  знания,  которые даются  напрямую  от

координаторов космоэнергетики,  благодаря чему мы можем обучать  быстрее,  легче,

проще и давать возможность нашим ученикам опять-таки практиковать без лишних

ненужных  ритуалов,  без  ненужных  красивостей  и  без  усложнения  их,  и  без  того

достаточно сложного пути развития в энергетике. Вот такая практика.

Максим: Хочу добавить,  что у нас Иван закрытый магистр по двум школам

космоэнергетики - это Багировская и Петровская. И помимо всего - Школа ДЭИР. У

тебя столько всяких разных регалий, что я иногда даже запутываюсь. Когда ты все это

успел?

Иван: Просто я занимался только этим, вот и все. Не то, чтобы долго, но очень

упорно.

Максим: Смысл жизни, я понял.

Иван: А что делать?

 

04:32 Представление инопланетных участников встречи.

Максим: Ириш,  мы  как-то  мужским  коллективом  немножко  внедрились.

Может, надо представиться для тех людей, которые тебя еще ни разу не видели? Я так

думаю, на эфире бывают люди, которые первый раз, и не понимают, что происходит.

Что это за два мужика? Один из них – лысый и большой, разговаривает о какой-то

космоэнергетике.

Ирина: За  каждым из  сидящих  здесь  мужчин  и  женщин,  а  мы здесь  сидим

втроем, стоит его куратор. Силмани, привет!  

Здравствуйте,  дорогие  друзья!  Я  от  себя,  Межзвездного  Союза  и  от  всех

сотрудников «Кассиопеи» искренне поздравляю вас с наступающим праздником - днем

женщин 8 марта. Сегодня у нас первый прямой эфир из нашего Центра. К нам уже

заехал третий поток на обучение.

Максим: Кстати, если захотите, то мы можем пройтись с камерой и показать

вам наш Центр.  То  есть  если  будет  такое  желание  и  запрос,  то  я  обязательно  это

сделаю.  Заодно  вы  увидите  учеников,  которых  мы  засветим.  Возможно,  кто-то  не

хочет, а мы их покажем.

Ирина: Сегодня присутствуют наши кураторы: МидгасКаус с планеты Эслер,

ЛиШиони с планеты Шимор и впервые с нами в прямом эфире Силмани Грихтори с

планеты Гихор. Все эти планеты входят в Межзвездный Союз.

В  чате  пишут:  «Покажите  Центр,  очень  интересно  посмотреть».  Хорошо,

покажем вам Центр.



Максим: Я  думал,  что  Ирина  представится,  скажет:  «Здравствуйте,  я  Ирина

Подзорова, являюсь контактером с внеземными цивилизациями».

Ирина: Я  являюсь  контактером  с  внеземными  цивилизациями.  И  трое

представителей разных цивилизаций нашей Галактики Млечный Путь находятся здесь

в  астральных  телах.  Это  МидгасКаус  -  биолог,  психолог  и  специалист  по

инопланетным  формам  жизни,  планета  Эслер,  созвездие  Волопаса,  ЛиШиони  -

специалист по астральным взаимодействиям, планета Шимор, созвездие Андромеды и

Силмани Грихтори - специалист по внешним энергетическим целительным полям для

гуманоидов  антропоморфного  типа,  у  нас  на  Земле  это  называется

«космоэнергетикой»,  главный  координатор  создания  и  использования  этих  полей,

планета Гихор, созвездие Девы. Они все приветствуют вас.

 

07:26  О  смысле  и  задачах  проекта  «Кассиопея».  О  предстоящем

строительстве нового Центра. Оплата по сердцу. Поздравление с 8 Марта.

Максим: Для тех, кто нас впервые смотрит: «Ребята, мы не из психушки даем

интервью».  Хочу сказать,  что  меня зовут  Максим Русан.  Я являюсь руководителем

проекта  «Кассиопея».  Причем,  наш проект является  оздоровительным проектом для

целителей, энергопрактиков, всех людей и, вообще, для планеты.

Поэтому  наш  Центр  называется  «Центр  Духовного  и  Физического  Развития

«Кассиопея». И все, что вы сейчас видите, все, что сейчас происходит на этом экране -

это абсолютно реально. Это никакая не шутка,  не шоу и не постановка. И в задачу

нашего проекта входит повышение уровня осознанности восприятия каждого человека.

Хочу напомнить каждому для того, чтобы вы четко понимали смысл и задачу

нашего проекта, что у нас ни целители, ни энергопрактики, ни те, кто входит в наш

проект, никаких цен не назначают. Все оплаты, которые производятся за различного

рода  манипуляции,  назовем  их  так,  действия,  производимые выпускниками  школы,

целителями, работающими в проекте, – все они работают на условии донейшн, то есть

на условии оплаты по сердцу.

Данный проект сделан специально по такой системе, чтобы убрать обман тех

людей, которые пытаются на вас заработать деньги, ввести вас в страхи и заблуждение

и  назначить  вам  какие-то  нереальные  цены  для  того,  чтобы  избавить  вас  от  этих

страхов  либо  от  рептилоидов,  подселенцев  или  еще  от  чего-то.  То  есть  в  нашем

проекте мы пытаемся все грамотно объяснить, и нам нет смысла вас пугать. Наоборот,

дать вам обратную связь от структуры мироздания, вообще, в том месте, где мы живем,

на той планете, в той форме, в которой мы воплощены.



По  этому  поводу  у  нас  организован  обучающий  Центр,  где  проживание,

обучение  и  все  остальное  на  условиях  донейшн.  То  есть  те  люди,  которых  мы

отобрали,  обучаются  в  Центре  и  оплачивают  по  сердцу  после  обучения,  по  своим

возможностям,  желаниям  и  по  тому  внутреннему  состоянию,  с  которым  уезжают

отсюда.  

Вообще, с чего все началось, и зачем мы сегодня организовали этот эфир? Когда

мы открыли Центр, то на обучение подали заявок больше 1 500 человек, я говорю без

всякого преувеличения. Мы пока не стали дальше брать заявки. Почему? Потому что

мы четко поняли, что на данный момент времени не сможем отучить такое большое

количество желающих. Мы можем обучить порядка 25, максимум 30 человек - это в

месяц.  Если  мы  начнем  обучать  1  500  человек,  представьте,  сколько  времени  нам

понадобится в нашем Центре.

Я  уже  рассказывал,  что  куплен  гектар  земли  в  живописном  месте  под

Воронежем, где есть лес, рядом озеро. И там мы будем организовывать новый Центр, в

который  будут  входить  школы «Гихор»,  «Космохилинг»  и  Школа  по  целительным

практикам.

Также мы будем организовывать Институт,  в который мы обязательно будем

привлекать людей из научного сообщества, которые на основе материальной природы

смогут больше понять, выявить, объяснить материалистам – людям, которые еще не в

курсе  всего  происходящего,  что  вообще  происходит  в  мироздании,  и  как  оно

сформировано. Поэтому в связи с тем, что мы не можем обучить большое количество

народа,  решили  организовать  ретрит  -  обучение.  Это  абсолютно  беспрецедентная

акция,  такого  еще  не  было.  В  Беларуси  мы  договорились  с  очень  интересным,

оздоровительным санаторием, где проведем масштабное обучение.  

Это  обучение  вас  -  походу  к  Высшему Я,  общения  и  настройки  контакта  с

кураторами.  Дадим  обратную  связь  с  высококвалифицированными  психологами  и

контактерами.  В  этом  санатории  вы  сможете  пройти  не  только  обучение,  но  и

оздоровление  на  физическом  уровне.  И,  соответственно,  оздоровление  на

энергетическом уровне, где с утра будет проводить сеансы и практики Иван Йонтен.

Там  же  в  Беларуси  Иван  будет  смотреть  и  отбирать  людей,  которых  будет

посвящать  в каналы. За посвящение никто назначать  цен вам тоже не будет.  Наша

задача  -  распространить  эти  сакральные  знания,  информацию  максимально

возможными методами,  способами наибольшему количеству людей.  Плюс ко всему

вечером с вами будет работать Гузель Малярова, вы уже ее знаете. У нас есть такой

проект,  который называется  «Космохилинг»,  в нем Гузель  Малярова как проводник



будет настраивать контакт с вами и кураторами из Межгалактической Медицинской

Службы, которые будут вам помогать заниматься самоисцелением.

В чате пишут: «Иван – прекрасная поставленная речь, приятно слушать!» Иван

– это тебе Гольдштейн передает. Володя, привет! Мне очень нравится, когда ты тоже

присутствуешь на наших эфирах, но совершенно с другой стороны.

Хочу поблагодарить всех волонтеров проекта, их порядка 90 человек по всему

миру, которые нам помогают и делают это абсолютно от всего сердца. И мое сердце

тоже принадлежит вам, наши дорогие волонтеры.

Плюс ко всему, завтра у нас будет праздник - Международный женский день. И

я от лица всего проекта «Кассиопея» хочу поздравить всех женщин, девушек, бабушек,

все женское  население  нашей планеты с этим замечательным праздником.  Даже не

представляю,  чтобы мы без  вас  делали.  Вы основа созидательности,  нашей  любви,

нашего потока, который мы передаем и развиваем за счет того, что хотим, чтобы вы

были с нами. Мы хотим, чтобы вы нас любили, и, соответственно, хотим, чтобы наша

любовь к вам шла от всего сердца, от всей души.

Хочу вам заявить честно: «Я вас всех люблю!» Не лукавя перед собой, хочу вам

пожелать  такой  же  сильной  внутренней  глубокой  любви,  такого  же  терпения  нас,

смирения с нами - мужчинами. На Земле вы делаете очень сильное дело. Вы, как мама,

являетесь  продолжателем  и  рождением  новой  жизни.  Вы  основа  этой  планеты.

Поэтому я  от  всей  души  хочу еще раз  поздравить  всех  вас  с  этим замечательным

праздником!

Ирина: Отлично,  присоединяюсь ко всем словам Максима.  Действительно,  у

нас будет ретрит. Просят галактическую новость. Давайте, мы ответим на вопросы, а

потом покажем Центр.

 

15:29  Межгалактические  новости.  О  создании  аппарата  для

взаимодействия  между  гуманоидами  различных  типов  с  разных  планет  –

интерфейса для передачи информации.

Максим: Давай, галактическую новость.

Ирина: Галактическая новость.

Максим: Я хочу спросить галактическую новость у Силмани Грихтори.

Ирина: Пока  я  сейчас  слушала  Максима  и  параллельно  переговоры  наших

кураторов, и они все - ЛиШиони и МидгасКаус сказали: «Силмани Грихтори, расскажи

ты новость». Потому что он в прямом эфире первый раз.

Он говорит:  «Я вам расскажу научную  новость,  которая  имеет  отношение  к



биофизике и одновременно к науке  о мозге  -  нейробиологии.  Дело в том,  что есть

планета,  на которой живет рептилоидная  раса,  называется  она Оалдарамус  -  это на

гихорском языке. Она входит в Межзвездный Союз. Но, к сожалению, на Земле жители

этой  планеты  бывают  редко.  Тем  не  менее,  ученый  с  этой  планеты  биофизик,

нейробиолог Харнап создал такой аппарат, который может взаимодействовать между

мозгом  гуманоида  антропоморфного  и  мозгом  гуманоида  рептилоидного  типа.  Он

может передавать им язык, информацию, как библиотека.

Раньше  были  такие  отдельные  аппараты  только  среди  антропоморфных,

рептилоидных  и  инсектоидных  рас,  потому  что  у  них  разный  тип  нервной

деятельности. Этот ученый создал такой аппарат, который может напрямую передавать

информацию  в  нервную  систему  гуманоидов  разного  типа.  То  есть  этот  аппарат

позволяет создать единый интерфейс для передачи информации гуманоидам с самых

разных планет».

Силмани говорил и параллельно показывал мне его, как он выглядит, – это диск,

который  находится  в  комнате.  К  нему  присоединяются  посредством  не  шлема,  а

электромагнитных полей, настраиваются на него.

Достаточно сесть рядом, и в воздухе появится экран светло-фиолетового цвета.

С этим аппаратом можно разговаривать  вслух,  т.к.  в  него  встроена автоматическая

система распознавания голоса на 189-ти языках Галактики. Это помогает взять из этого

аппарата информацию о любой планете, языке, истории, в том числе и антропоморфу.

Не знаю, будет ли она совместима с землянами,  скорее  всего – да,  так как они по

своему типу  нервной  деятельности  очень  близки  к  бурхадцам  либо  рептилоидным

расам. Такая новость сегодня.

 

19:42 Об оборудовании 21 века в Центре «Кассиопея» для диагностики и

оздоровления организма. «Кроуноскоп», «Аурабук».

Максим: Интересно. Я надеюсь, мы скоро подойдем к такому оборудованию,

но могу вам сказать, что в нашем Оздоровительном Центре Духовного и Физического

Развития  тоже  есть  очень  интересное  оборудование.  Мы  на  нем  проводим

тестирование. Я так хитро перевел на нашу новость.

Ирина: Да, новость у нас тоже есть.

Максим: Мы  проводим  тестирование  организма.  Приезжайте  в

Оздоровительный Центр, у нас здесь очень много интересного нового оборудования.

Причем, самое интересное, что оно, действительно, новое – это оборудование 21 века.

Мы просматриваем и тестируем человека, все его органы, всю его систему и можем



дать расклад по каждому из органов на основании вибрации всех структур, которые

находятся в человеке. Каждая клетка, бактерия, грибок имеет свою вибрацию, и у нас

есть  оборудование,  которое  считывает  эти  вибрации.  На  основании  этих  вибраций

можно четко дать обратную связь по отношению к тому, что живет в человеке, в каком

месте это находится, к чему это способствует для образования болезни и много чего

другого.

Плюс  ко  всему  мы  связались  с  группой  питерских  исследователей  и  взяли

оборудование,  которое  дает  обратную  связь  от  эфирного,  аурического  поля  и  от

многих других энергоинформационных образований в человеке.

Теперь для того, чтобы понять, что есть человек – Дух, можно снять мерки с

вашего эфирного и астрального полей и дать вам обратную связь на 50–100 листах по

астрологии,  нумерологии и по многим другим вещам.  Это очень  интересное  новое

оборудование называется «Кроуноскоп».

У нас есть аурабук, но это не тот аурабук, который показывали в передаче, где

что-то  утяжеляется  чем-то,  какие-то  там  батарейки,  программы.  Это  действительно

интересное оборудование,  которое снимает показания с ауры.  И на момент здесь и

сейчас оно дает правильные показания этих аурических структур.

Также  у  нас  есть  оборудование,  о  котором говорил  Крайон  –  это  магнитно-

резонансное оборудование, когда человека помещают в специальное магнитное поле с

определенной вибрацией, и в нем начинают восстанавливаться все органы и функции

человека.  Они  начинают  взаимодействовать  друг  с  другом,  правильно  работать.

Начинают  правильно  выделяться  химические  элементы.  У  нас  в  Оздоровительном

Центре есть и это оборудование.  Поэтому приглашаю всех пройти тестирование на

нашем оборудовании и, соответственно, оздоровительные процедуры.

Сзади у нас люди, которые приехали в гости и проходят оздоровление на этом

оборудовании. Надеюсь, будет какой-то приятный отзыв, а, может, и не приятный. Не

знаю, может, кто-то в конце не оздоровится, поэтому будем ждать отзывов. И все это

мы будем размещать на нашем открывшемся сайте.

Ирина: Да, действительно. Я пока читаю чат, очень интересные вещи пишут.

Мы обязательно попросим наших кураторов поздравить всех женщин Межзвездного

Союза с 8 марта.

МидгасКаус,  ЛиШиони и Силмани Грихтори,  поздравьте,  пожалуйста,  от нас

всех женщин Межзвездного Союза и, вообще, всей Галактики.

Максим: Интересно, мы с земным праздником поздравим всех в Галактике?

Ирина: Да, у нас же будет единый эгрегор, и 8 марта не просто так выбран как



женский  день.  Это  весеннее  время,  а  весна  всегда  олицетворяла  появление  новой

жизни так же, как и энергия женщины.

Максим: Так будет поздравление или как? Или я могу дальше говорить?

Ирина: Просто они пишут: «Поздравьте от нас женщин Межзвездного Союза».

 

24:30  На  каком  уровне  Духовного  мира  живет  Люцифер,  и  как  с  ним

связаться? Дьявол.  

Ирина:  Тут  пишут  вопросы.  Я вижу для одного человека  очень  актуальный

вопрос: «Как связаться с дьяволом?»

Максим: Давайте,  вообще,  легко.  Приходите  сюда  -  к  нам  в  Центр,  мы  в

двенадцать часов ночи выключаем везде свет и связываем Вас с дьяволом.

Ирина: Интересно:  он  является  Вашим  куратором,  или  это  просто  Ваша

любознательность, чтобы поговорить именно с этой личностью?

Если  Вы  имеете  в  виду  именно  Люцифера,  то  он  живет  на  6-ом  уровне

Духовного мира.  Чтобы с  ним поговорить,  достаточно будет,  наверное,  приобрести

такие же вибрации, как у него. И с этими вибрациями сознательно выйти в астральный

мир. В принципе, там не должно возникнуть никаких сложностей. Какие вибрации у

дьявола?  Это  хорошо  описывал  Иисус  Христос  в  8  главе  Евангелие  от  Иоанна.

Перечитайте, пожалуйста, там детальная характеристика этой личности.

Максим: Ирина,  я  думаю,  не  стоит  повторяться,  мы про  это  уже  говорили,

рассказывали во многих эфирах.

 

25:42  Открытие  новых  проектов  в  Центре  «Кассиопея».  Почему  ретрит

будет  проходить  именно  в  Беларуси?  Стоимость  проживания,  лечения,

расписание занятий на ретрите. 

Максим: Я хотел бы вам еще рассказать: в связи с тем, что многие люди не

могут попасть к нам в Центр на обучение, у нас открывается параллельный проект,

который больше с уклоном психологии. Это проект, где вас научат общаться с вашим

Высшим  Я,  научат  оздоравливаться,  заниматься  самооздоравлением.  Этот  проект

будет вести Илья Александров.

Это  также  недельный  проект,  где  вы  будете  заниматься  психологическими

тренингами, осуществлять походы к Высшему Я. Вы будете заниматься внутренними

физиопсихологическими  проработками,  работать  с  блоками.  Это  дополнительная

возможность попасть в Центр на обучение тем людям, которые не могут приехать на

обучение контактерству,  то есть тут  практически схожий проект,  но в то же время



акцент будет больше на психологию и физику.

Что-то я смотрю, у нас сегодня всего лишь 764 человека. С чем это связано?

Наверное, это связано с тем, что завтра 8 марта.

Ирина: Да, сейчас все готовятся к празднику, тем более тема объявлена «Ретрит

в  Беларуси».  Многие  хотят  про  эту  тему  посмотреть  позже,  так  как  ожидали,  что

вопросы будут на эту тему.

Максим: Дорогие  друзья,  совершенно  забыл  сказать,  почему  именно

Белоруссия?

Ирина: Беларусь.

Максим: Да,  Беларусь.  Почему  именно  Беларусь?  Потому  что  туда  могут

приехать со всей Европы, эта страна доступна для приезда и проживания.

Меня  спрашивали  о  цене  проживания.  Номер с  проживанием и 3-х  разовым

питанием, с включенным бассейном - у них большой бассейн, сауной стоит в районе 2

000 рублей, по-моему, 1 870 рублей – это для жителей России, если мы все заезжаем

большой  гурьбой.  В  этом  санатории  есть  очень  интересные  аппараты  для

оздоровления.  То  есть  мы  туда  едем  еще  и  получить  опыт  для  нашего

Оздоровительного  Центра.  Прохождение  на  этом  оборудовании  стоит  300  или  500

рублей в день.

 Как  у  нас  будет  складываться  ретрит?  С  утра  будут  занятия  по

космоэнергетике,  потом  оздоровление  на  оборудовании,  затем  с  14:00  до  19:00  -

занятие по обучению Высшему Я и многим другим вещам, с 21:00 до 22:00 - сеансы

космохилинга.  Там вы сможете  проверить  и  попробовать  навыки,  которые мы вам

передадим в процессе обучения.

Ирина: Какую предоплату? 

Максим: Ребята,  давайте  я  повторю  еще  раз:  у  нас  беспрецедентный

обучающий ретрит. На этот ретрит мы берем только тех людей, которые хотят войти в

команду «Кассиопея», готовы открывать центры в своих городах такого же типа, такой

же оздоровительной направленности. Тех людей, которые готовы обучать и водить на

Высшее  Я.  Поэтому этот ретрит  не  для  всех  абсолютно  желающих,  а  для  готовых

продолжать дело «Кассиопеи». Я как руководитель всем дам обратную связь, как это

правильно  и  грамотно  сделать,  как  вы  будете  нести  духовное  знание  на  условиях

донейшн.  И  в  то  же  время  у  вас  появится  возможность  за  счет  оздоровительных

центров содержать свои центры, содержать специалистов в этих центрах и заниматься

многими другими вещами.  Но об этом я буду  рассказывать  на  ретрите  тем людям,

которые  готовы  сейчас  на  волонтерских  началах  приехать,  обучиться  походам  к



Высшему Я, начать водить других людей к Высшему Я и попробовать открыть у себя в

городе Центр.

Также  на  этот  ретрит  приедет  огромное  количество  лучших  выпускников

Школы, там их уже много собирается. С выпускниками Школы вы сможете провести

личную сессию, то есть лично попасть на прием к выпускникам Школы. Они сводят

вас  к  Высшему Я,  то,  о  чем мы все говорим.  Через  Высшее  Я дальше пойдут  все

остальные простройки.

Поэтому  ретрит  будет  очень  интересным,  насыщенным  в  плане

оздоровительных,  духовных  практик,  посвящений,  сеансов  космоэнергетики,

космохилинга  и  многих других  интересных моментов.  Ирин,  ты так  смотрела,  есть

интересные вопросы?

Ирина: Интересные вопросы?

Максим: Да.

 

30:43  Групповые  и  одиночные  Души  животных.  Куда  девается  Душа

животного после развоплощения? Домашние животные.

Ирина: Если можно, расскажите о Душах домашних животных.

Максим: Вкратце, Ириш. Я знаю, что ты сейчас начнешь очень долго объяснять

и рассказывать, кто такие тонкоматериальные цивилизации.

Ирина: Души животных в отличие от разумных Духов, которые воплощаются в

разумных  существ  с  соответствующим  типом  высшей  нервной  деятельности,

воплощаются  в  телах,  в  которых  нет  возможности  воплотиться  разумному  Духу.

Соответственно говоря, в отличие от разумного Духа, который рожден Богом, Душа

животных сотворена  плазмоидными цивилизациями из  разных видов энергии –  это

тонкоматериальные сущности.

Души  животных  бывают  групповые  и  одиночные  -  в  зависимости  от  вида

животных. Микроорганизмы и насекомые тоже считаются видом животных только с

очень маленьким физическим телом. В них воплощаются групповые Души животных,

а в млекопитающих - одиночные животные Души. Они тоже могут перевоплощаться в

животных своего вида, своего отряда и не обязательно конкретно этого вида.

В отличие от разумных Духов животные Души все же смертны, то есть, когда

они  исчерпают  запас  жизненных  сил,  вложенных  в  них  плазмоидами,  засыпают  в

Астрале после выхода из очередного воплощения. Их энергии распадаются на части и

идут  на  сотворение  новых  животных  Душ  плазмоидов  или  эфирных  тел  для  Душ

людей.



Максим: Ну, все, хотя бы коротко.

 

32:41 О дальнейших ретритах. Дацан. Лама Итигэлов. Ресурсы, где можно

найти информацию о проекте «Кассиопея».

Максим: Ребята, по поводу наших дальнейших ретритов. У нас есть планы в

августе устроить ретрит ближе к Байкалу. Мы хотим посетить места силы. Нас просят

посетить  Дацан  с  Ламой  Итигэлов,  войти  с  ним  в  контакт  и  передать  от  него

информацию, дать обратную связь.

В принципе, мы уже проговорили с нашими кураторами, наставниками – да, это

возможно  сделать,  и,  скорее  всего,  в  августе  мы  будем  на  Байкале  с  ретритом,

направленным на места силы и контакт с Ламой Итигэлов. Поэтому следите за нашим

сайтом, там будет абсолютно вся новая информация, подписывайтесь в наши группы.

Мы  находимся  абсолютно  во  всех  социальных  сетях:  Facebook,  ВКонтакте,

Яндекс Дзен, Ютуб, Instagram. Все платформы, которые возможно было охватить, мы

постарались  охватить  максимально.  Поэтому  пишите,  интересуйтесь,  и

администраторы  этих  ресурсов  вам  дадут  обратную  связь  по  ретритам,  по

возможностям.

Касательно Оздоровительного Центра: ссылка и телефон под видео так же, как и

запись к специалистам на Высшее Я  - то же самое, все ссылки есть под видео. Под

видео  вы  можете  найти  огромную  простыню,  где  сможете  абсолютно  все  про  нас

прочитать вплоть до места, времени, телефонов, паролей, явок и все остальное.

В  ближайшее  время  я  получу  документы  на  зарегистрированный  проект

«Кассиопея», на регистрацию автономной некоммерческой организации. И мы уже в

официальном режиме будем проводить все эти ретриты и мероприятия.  Ирина,  что

можно еще добавить по поводу ретритов?

Ирина: Там будет  проходить  обучение.  Я,  Максим и Иван будем проводить

обучение.

Максим: Илья Александров. Кстати, я забыл - Гулечка, я тебя поздравляю с 8

марта.  Гузель  Малярова,  еще  раз  повторяю  –  это  наш  замечательный  космохилер,

специалист  по  контактам  с  Межгалактической  Медицинской  Службой.  Гуля,  тебе

огромный привет!

Ирина: Очень просят рассказать про Прометея.  Такого вопроса у нас еще не

звучало.

Максим: Ирин, предлагаю всем посетить наш ретрит, где вы сможете задать

много вопросов про Прометея.



Ирина: Просто у  нас  тема «Ретрит»  и  все,  что  с  ним связано.  Что касается

древнегреческих  мифов,  Душ  животных,  контактов  с  Высшим  Я  -  это  все

рассматривалось  в  предыдущих  роликах,  либо  будет  рассматриваться  в  тех  видео,

которые вскоре появятся на нашем канале.

Когда  у  меня  нет  обучения  в  школе,  практически  каждый  день  я  провожу

конференции  с  желающими  задавать  нашим  кураторам  вопросы,  уважаемые

телезрители. И очень многие видео ждут своей очереди на выпуск на нашем канале

«Кассиопея».

А тема сегодняшнего нашего прямого эфира «Ретрит в Беларуси», потому что

лично для нас, я надеюсь, и для вас — это жизненно важное событие, которое мы ждем

с нетерпением.

Максим: Да, потому что 50 процентов присутствующих на этом ретрите будут

русскоговорящие  люди  из  Европы,  Америки,  Азии,  вообще  Евразии.  Мы  готовы

передать наши сакральные знания абсолютно во все уголки и части света. Будем ждать

людей, которые готовы дальше нести эти знания и участвовать в проекте «Кассиопея».

Так, ну, что, показываем Центр?

 

37:05 Все ли люди могут заниматься космоэнергетикой? Заблокированные

чакры. Что такое энергетика?

Ирина: Наверное,  это  Ивану  вопрос:  «Могут  ли  люди  с  заблокированными

чакрами заниматься космоэнергетикой?»

Максим: Да, отвечай.

Иван: Хороший  вопрос.  Конечно,  могут.  Дело  в  том,  что  космоэнергетика

позволяет комплексно  исцелить  любые проблемы человека.  Я думаю,  мне не  стоит

доказывать,  что  первична  именно  энергетика.  То  есть  если  мы  можем  исправить

энергетическую проблему человека, то его физика управляется автоматически. А что

такое  энергетика  –  это  эфирное  тело,  прочие  энергетические  и  духовные  тела  и,

конечно же, система центральных потоков и чакральные структуры.

С помощью каналов мы можем легко оптимизировать все те процессы, которые

протекают в пределах энергетики человека.  Разумеется,  если у человека проблема с

недостаточно качественно работающими чакрами, то с помощью космоэнергетики это

можно решить.

Человек  может  независимо  от  своего  нынешнего  энергетического  или

физического  состояния  не  только  принимать  сеансы  космоэнергетики  от

космоэнергетов,  но  и  сам  получить  посвящение,  обучиться  космоэнергетике  и



самостоятельно  работать  эффективно  с  собой  и  с  другими  людьми,  потому  что

работают  космические  каналы,  и  им  совершенно  все  равно,  в  каком  состоянии

находится  их  пациент,  будь  он  сам  проводником  космоэнергетики  или  внешним

пациентом. Так что ответ очень простой – да, конечно.

Ирина: Ну, и конечно, про землю.

Максим: Спрашивают:  какая  у  тебя  Школа  космоэнергетики  –  Петровская,

Багировская?

Иван: Школа  «Гихор»  является  родоначальницей  новой  линии

космоэнергетики,  которую  мы  называем  «Гихорской  линией».  В  свою  очередь,

Гихорская линия является продолжением Петровской линии космоэнергетики. То есть,

да – мы продолжатели Петровской линии.

 

38:49 Земля круглая или плоская?

Ирина: Ну, и конечно, уже ставший традиционным вопрос, на каждом прямом

эфире он всплывает, а это говорит о том, что эта тема очень сильно волнует людей. Все

же Земля круглая или плоская?

Мы спросим у еще одного нашего куратора - Силмани Грихтори, потому что

предыдущие уже отвечали.

Максим: Очень  хочется  задать  вопрос по поводу головы – круглая  она или

плоская?

Ирина: Силмани Грихтори говорит: «Все зависит от вашего типа восприятия.

Если Вы, уважаемая Божественная Душа, которая написала этот вопрос, являетесь в

данном воплощении гуманоидом, то для Вас она будет представлять форму шара, а

конкретнее говоря, форму, приближенную к шару, то есть геоида.

А если  Вы,  уважаемая  Божественная  Душа,  являетесь  в  данном воплощении

тонкоматериальным существом - плазмоидом некоторых типов, значит,  для Вас она

будет  представлять  плоскость,  многогранник,  куб,  пирамиду  и  любые  другие

геометрические  формы  квантовые  поля,  которых  смогут  воспринимать  Ваши

рецепторы».

Максим: То есть Земля для каждой структуры восприятия имеет свою форму.

Просто я перевожу то, что было сказано для людей, потому что, видимо, некоторые не

понимают и каждый раз задают этот вопрос.

Все зависит от того, в какой структуре Вы воплощены разумным Духом. Если

это гуманоидная структура,  то у Вас в  любом случае  будет  тот физический объем,

который  мы  видим  с  Вами,  -  круглая.  Если  вы  воплощены  в  тонкоматериальную



структуру, то все будет зависеть от структуры, в которую Вы воплощены, там могут

быть пирамиды, кубы, линии, квадраты.

Для  нашего  осознания  и  понимания  -  это  будет  энергоинформационная

оболочка, и видение этой энергоинформационной оболочки зависит от той оболочки, в

которую Вы воплощены.

 

40:47 Как записаться на прием к Ирине Подзоровой? О развитии проекта и

сайте «Кассиопея».

Ирина: О том, провожу ли я приемы онлайн, диагностирует ли МидгасКаус и

т.д., Вы можете узнать у наших администраторов.

Максим: Да,  кстати,  сейчас  Ирина  проводит  личные  приемы.  Для  жителей

Европы и тех, кто не могут попасть, она иногда принимает по Zoom, Skype, а жителей

России она принимает только лично. Поэтому вы можете под этим видео посмотреть

телефон, ссылку,  как можно записаться на прием к Ирине. Там же есть ссылки, как

можно записаться на тестирование в Оздоровительный Центр, и дальше вы уже будете

решать, нужно вам или нет проходить оздоровительные процедуры и многие другие

вещи.

Ирина: У нас уже есть сайт, можете зайти туда и записаться.

Максим: Да, у нас есть сайт, сейчас мы его наполняем. В принципе, он уже

запущен, и там много чего нового и интересного. Уже есть обратная связь по многим

вещам. Но в связи с тем, что у нас сейчас образовалась очень большая структура, то мы

этот сайт потихонечку будем наполнять.

На  нашем  сайте  будет  не  только  информация,  но  и  радио  «Кассиопея»,

интернет-магазин  «Кассиопея».  Но  интернет-магазин  —  это  всего  лишь  условное

понимание, там будут многие вещи, которые мы не можем предоставить безвозмездно,

на условиях донейшн.

Мы производим биоактивные добавки к питанию, спортивную одежду. Сейчас

мы разработали форму сотрудников «Кассиопеи» -  очень интересные комбинезоны,

похожие на костюмы инопланетян.

У нас есть чего показать? Сейчас я покажу эскиз, чтобы вы не думали, что мы

голословно говорим о том, как мы развиваемся вместе с вами. У нас подготовлены

эскизы,  сегодня  мы заказывали макеты.  Давайте,  я  вам покажу,  надеюсь,  это наша

будущая  форма.  Каждый  сотрудник  проекта  «Кассиопея»  сможет  ходить  в  такой

форме и нести те знания, тот Свет, о котором мы говорим.

Пишут в чате: «Костюм супер!», «Форма отличная!»



Итак, по поводу ретрита в Беларуси.

 

43:30 Будет ли на ретрите в Беларуси участвовать Ауника?

Ирина: Задали  вопрос  про  ретрит  в  Беларуси:  «Будет  ли  участвовать  там

Ауника?»

Максим: Ауника? Ребята, к сожалению, Ауника не участвует в этом ретрите.

Она занята своими какими-то внутренними делами. Наверное, у нее просто не хватает

времени, т.к. ее посещает большое количество народа.

 

44:00 Показ Центра Духовного и Физического Развития «Кассиопея».

Максим: Что я вам хочу сказать по поводу ретрита. Все оплаты на ретрите, что

вы произведете по сердцу, пойдут на строительство большого Центра на гектаре земли

под Воронежем, в 5 минутах от аэропорта. Там очень доступная транспортная развязка,

московское направление по трассе М4, и все это находится рядом.

Предлагаю показать  наш Центр и  на  этом,  наверное,  уже  будем заканчивать

эфир.

Ирина: Да, сейчас мы покажем Центр.

Максим: Итак, здесь наверху висит замечательная картина. Нарисовала ее наша

замечательная  художница  Елена  Ткач.  Она  прошла  обучение  в  нашей  Школе  и

подарила эти картины. Это картина «Создатель».

Здесь у нас классный потолок – небо. Если бы это небо еще двигалось, было бы

хорошо.

Это наши ученики. Я могу показывать учеников, никто не против?

Ученики: Нет.

Максим: Так, это наши ученики. Попробуем пройти дальше и показать самое

интересное  место.  Здесь  у  нас  проводится  стоун-терапия.  Правда,  не  могу  ничего

приблизить, только удалить.

Итак,  здесь  у  нас  находится  Оздоровительный  Центр.  Здесь  производится

массаж  Фохоу  -  это  новый  вид  массажа.  И  для  этого  здесь  есть  специальные

массажные кровати.

Теперь пойду сюда, подержите, пожалуйста,  ноутбук,  а то рука отваливается,

аккуратненько только не нажмите ничего. Здесь Оздоровительный Центр. Я не буду

далеко  туда  заходить,  здесь  покажу.  Нет,  не  покажу,  мы здесь  не  сможем  дальше

пройти. Поэтому идем дальше, здесь у нас зона ресепшн. И дальше мы проходим…

Ирина: В наш Центр.



Максим: Да, проходим в наш Центр, где расположен хостел. Здесь у нас висят

картины.  Кстати,  эти  картины  нам  тоже  подарила  Елена  Ткач,  и  они  как  раз  по

контактам Ирины, ее полетам, которые есть. Это полет на планету Шимор.

Ирина: Да, а там на планету к инсектоидам.

Максим: Это полет к инсектоидам, это к рептилоидам. Мы проходим дальше,

здесь у нас замечательная кухня.

Ирина: Да, вот она.

Максим: Такая вот у нас есть кухня.

Ирина: Это для учеников.

Максим: Это  для  учеников,  с  таким  замечательным  столом.  Перемещаемся

дальше, наверное, не сможем показать – темно.

Здесь у нас классные двухъярусные кровати для учеников, 4 комнаты, но плохо

видно. Ой, я чуть не завершил эфир. Не надо нам эфир завершать.

Пойдем  дальше  туда.  Мы  с  Иришкой  вместе.  Это  еще  одна  замечательная

картина.  Проходим  сюда.  Вот  такие  у  нас  картины  тоже  от  Елены  Ткач.  Это

подаренная нам картина на ретрите. Я надеюсь, кто подарил, узнает свою картину. Вот

такая  замечательная  картина.  Еще  одна  картина  тоже  от  Елены  Ткач.  И,

соответственно, так выглядит наш Центр, если смотреть на него снизу.

Ирина: Да, небо и много, много солнц, как на Плеядах.

Максим: Давайте переместимся обратно,  сядем и закончим эфир грамотно и

достойно. Присаживайтесь.

 


